

Medienmitteilung vom 07.03.2023

Holzindustrie Schweiz

Stellungnahme zur Medienberichterstattung über FSC

In den letzten Tagen sind in Schweizer und internationalen Medien mehrere kritische Berichte über die FSC- und PEFC-Zertifizierung publiziert worden. Aus Sicht von Holzindustrie Schweiz sind folgende Punkte wichtig:

- 1)** In Bezug auf Produkte, die aus der Schweiz kommen, sieht Holzindustrie Schweiz keine Defizite in der Kontrollqualität von FSC und PEFC. In der Schweiz werden die Kontrollen gut und rigoros durchgeführt.
- 2)** In Bezug auf Produkte, die aus gewissen anderen Ländern kommen, gibt es branchenintern schon länger Zweifel an der Glaubwürdigkeit dieser Labels. Die Vorbehalte wurden nun durch die Medienberichte bestätigt. Generell ist deshalb der Holzherkunft grössere Beachtung zu schenken.
- 3)** Für Holzindustrie Schweiz ist dabei die Schweizer Herkunft die beste Garantie für eine nachhaltige Produktion, gestützt auf die strenge Schweizer Waldgesetzgebung.
- 4)** Für in der Schweiz gewachsenes und verarbeitetes Holz gibt es das Label «SCHWEIZER HOLZ». Mit diesem Label gekennzeichnete Produkte wurden garantiert mit mindestens 80% Schweizer Rohmaterial hergestellt.

Auskünfte: Michael Gautschi, Direktor Holzindustrie Schweiz, Tel. 079 916 98 64.



www.holz-bois-legno.ch

Holzindustrie Schweiz – Verband der Säge- und Holzindustrie

Holzindustrie Schweiz ist ein unabhängiger Verein, der sich seit 1886 als Unternehmerverband für die Interessen der Sägewerke und der weiterverarbeitenden Betriebe der Holzindustrie einsetzt. Holzindustrie Schweiz zählt rund 200 Unternehmen als Direktmitglieder. Für diese organisiert der Verband die Berufsbildung, handelt die Sozialpartnerschaft aus und übernimmt diverse administrative und regulatorische Aufgaben. Er repräsentiert zudem die Branche gegen aussen, engagiert sich in diversen Branchenorganisationen und ist Trägerverband von Lignum Holzwirtschaft Schweiz. Mehr Infos unter www.holz-bois.ch.